

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VII.

1 NOVEMBRE 1908

No. 20

SOMMAIRE—ECHO de la fête—Bénédictio de l'addition, et prise d'habit à la
Maison Chapelle—Feues Madame Cloutier et Madame Bellavance—A
l'Orphelinat St-Joseph de Winnipeg—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

ECHO DES FETES DE LA CATHEDRALE.

C'est au lendemain des fêtes inoubliables du 3^{ème} centenaire de la fondation de Québec par Champlain, dont l'écho vient à peine de passer sur nos plaines, que l'Eglise de St-Boniface écrit une des plus belles pages de son histoire. Elle a vu des jours bien beaux, cette ville métropolitaine de l'Ouest, mais la dédicace de la nouvelle cathédrale, le 4 octobre 1908, restera dans ce pays un événement à nul autre semblable et une date sacrée. Il se tient maintenant debout ce temple splendide, digne demeure du Roi des Rois. "*Quam dilecta tabernacula tua, Domine virtutum.*" Ps. 83, verset 2. Ces jours de joie pour Sa Grandeur Mgr l'archevêque son clergé et son peuple, ces jours de bonheur pour tous nos distingués visiteurs, ces jours de triomphe pour l'Eglise de St-Boniface et du Nord-Ouest, ils ont eu un plein succès et ce succès il faut l'attribuer à Jésus-Hostie et à Marie Immaculée, sa sainte Mère.

Oui ! jours bénis qui réunissaient 13 archevêques et évêques de la Puissance du Canada et des Etats-Unis, un contingent considérable de prêtres et de religieux, venus de tous côtés du Canada et de la République voisine, bon nombre de laïques éminents et une foule immense de fidèles. Les ossements de Mgr Provencher et de Mgr Taché qui reposent dans la crypte de St-Boniface, durent frémir de joie quand la foule pénétra sous les portiques du nouveau temple, au chant des litanies. Ces deux grands apôtres ont arrosé ce pays de leurs sueurs. Ils ont été les pionniers de la foi et de la vraie civilisation dans le Nord-Ouest. Ils ont été des héros et même des martyrs, de ce martyr sans auréole, comme disait joyeusement Mgr Grandin, de ce martyr en détail, de ce martyr où l'on se donne tout entier chaque jour, sans s'épuiser jamais, de ce martyr à recommencer tous les matins, et qui broie l'âme et le corps sans les désunir.